## INVITATION

Soirée Rencontre Pro Infirmis Jura-Neuchâtel

## Handicap et vie à domicile : quelles perspectives ?

Pour esquisser des réponses à vos questions, venez rencontrer des professionnels, des personnes concernées et des représentants politiques le

30 mars 2015 dès 18h15 Club 44, Rue de la Serre 64 2300 La Chaux-de-Fonds

Avant et après la partie thématique, des stands d'informations sont ouverts au public :

- · Conseil social
- · Accompagnement à domicile
- · Relève à domicile
- · Conseil en contribution d'assistance
- · Construction sans obstacles
- · Formation à l'Accompagnement-Relève

info: www.proinfirmis.ch/NE



La Construction Sat obstach

P.P. - Post

Pro Infirmis Neuchâtel Maladière 35, 2000 Neuchâtel La survenance d'un handicap, à la naissance, par maladie, suite à un accident, place la personne et son entourage dans une situation totalement nouvelle et inattendue.

Chacun a envie du meilleur pour son enfant, son conjoint, son proche. Une multitude de questions apparaissent : comment pourrais-je continuer de vivre de manière autonome à domicile ? Devrais-je aller en institution ? Quel avenir s'offre à moi ?

Pour certaines personnes, le séjour en institution convient parfaitement et est indispensable. Pour d'autres, pouvoir vivre à domicile est un objectif primordial mais parfois difficile à réaliser. Qui va m'aider pour rester à domicile ? Qui va permettre à mes proches de souffler si j'ai besoin d'aide en permanence ? Qui va m'accompagner ?

De nouvelles prestations se développent. Elles ne sont cependant pas toujours coordonnées et difficiles parfois à mettre en place. Des questions financières peuvent se poser.

Depuis plusieurs années, Pro Infirmis constate une évolution dans les souhaits des personnes en situation de handicap. De nombreuses personnes **souhaitent rester à domicile**, voire quitter l'institution pour vivre de manière autonome.

Durant cette soirée de rencontre, **des professionnels** vont esquisser les grandes lignes de ce qui se développe en Suisse et dans notre canton. Une large place sera laissée aux **questions et discussions** en fin de rencontre.

Nous espérons vous retrouver nombreux à l'occasion de cette rencontre Pro Infirmis.

Gigliola Favre



Benoît Rey



Richard Kolzer



Annick Michet



Alain Ribaux

## Programme de la soirée

19h00 - Accueil

La vie à domicile un choix légitime Gigliola Favre, présidente du comité de Pro Infirmis Neuchâtel

La vie à domicile, une évolution continue Benoît Rey, Chef du Département Prestations de services Suisse romande et Tessin

La vie à domicile, un choix encore limité Richard Kolzer, directeur de Pro Infirmis Jura-Neuchâtel

La vie à domicile, les pratiques qui nous guident

Annick Michet, responsable Accompagnement et témoignages de personnes concernées

Aider les proches aidants, un défi pour l'Etat Alain Ribaux, Conseiller d'Etat

**Discussion et questions** 

20h45 - Verrée et visite des stands

Inscriptions : www.galaproinfirmis.ch ou 032 722 59 60 jusqu'au 26 mars 2015